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令和４年第２回龍ケ崎市議会定例会 

一 般 質 問 一 覧 表 

番

号 議  員
 

質  問  の  要  旨
 

１ 金剛寺   博 １ 成年後見制度の利用促進について 

（１）成年後見制度をめぐる現状について 

（２）成年後見制度利用促進基本計画の策定準備状況について 

（３）成年後見制度利用促進基本計画の内容について 

（４）成年後見制度利用促進のための課題について 

２ 地球温暖化対策・自治体の取組について 

（１）当市の温室ガス排出削減目標の見直しについて 

（２）当市の温室効果ガス排出量の現状について 

（３）省エネの推進について 

（４）再生可能エネルギー活用の推進について 

３ コロナ禍での困窮者支援について 

（１）コロナ禍の困窮者支援制度について 

（２）生活保護制度利用の現状について 

２ 札 野 章 俊 １ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について 

（１）国・県からの交付金活用についての説明内容 

（２）コロナ禍にあって当市の実情の分析と必要な事業 

（３）今議会に提出される交付金活用事業 

２ 高齢者の免許返納について 

（１）改正道路交通法（高齢者対策）の市民への周知と免許返納状 

  況 

（２）市長が目指すＡＩオンデマンドバスとは（イメージ） 

（３）ＡＩオンデマンドバスは交通（弱者）難民対策になり得るか 

（４）デマンドタクシーの利用者数と今後の事業方針 

（５）グリーンスローモビリティに対する所見 

（６）高齢者には万一の事故にも被害が小さいマイクロカーを推奨 

すべき 

３ 大 野 みどり １ 牛久沼水辺公園のコブハクチョウについて 

（１）コブハクチョウの管理について 

（２）コブハクチョウに関する課題について 
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（３）課題への今後の対応について 

２ 災害時の動物保護対策について 

（１）ペットの同行避難について 

３ 生命を守るＡＥＤについて 

（１）ＡＥＤ設置情報の登録の現状について 

（２）市民へのＡＥＤの周知の取組 

（３）ＡＥＤ設置マップについて 

（４）ＡＥＤ付属品として三角巾の配置について 

４ 男性トイレに汚物入れの設置について 

４ 石 引 礼 穂 １ 道の駅について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の進め方について 

（３）市長の判断基準について 

２ 城南中学校の跡地活用について 

（１）検討状況について 

（２）今後のスケジュールと考え方について 

５ 山 宮 留美子 １ 今後の危機管理体制について 

（１）専門の危機管理監の配置についての考えは 

（２）梅雨や台風による豪雨災害やその他の災害対応について 

（３）今までの災害対応の土台をどのように引き継いでいくのか 

（４）「防災の手引き」の見直しについて 

２ 若者・子育て世代住宅取得補助事業について 

（１）過去の実績について 

（２）新たな取組の狙いについて 

（３）コロナ禍で在宅での仕事増加や，移住者増加の中でなぜ減額 

なのか 

３ 女性のデジタル人材育成の推進について 

（１）今後の市の取組について 

４ インクルーシブ公園について 

（１）市の考えは 

６ 久米原 孝 子 １ 市政情報発信について 

（１）龍ケ崎市駅周辺整備今後の計画と進捗の情報発信について 
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２ 防災訓練について 

（１）近年の実施状況について 

（２）茨城県ＷＥＢ版マイタイムラインの活用について 

３ 交通安全の取組について 

（１）通学路の危険個所について 

（２）交通安全教室について 

（３）安全対策について 

４ 産前産後の取組について 

（１）産前産後ヘルパー事業について 

（２）リトルベビーハンドブックについて 

７ 油 原 信 義 １ 稲敷地方広域市町村圏事務組合，龍ケ崎地方塵芥処理組合，龍 

ケ崎地方衛生組合の統合・複合化について 

（１）３組合の統合・複合化の協議を進めてきた中で明らかになっ 

た問題点や課題等について 

（２）ごみ処理の広域化について 

２ 龍ケ崎市の政治倫理に関する条例について 

８ 後 藤 光 秀 １ 道の駅建設予定地の活用（案）について 

（１）道の駅建設再検証の進捗について 

（２）リーガルウォールの設置について 

（３）全天候型パーク構想について 

２ ゆるキャラグッズの販売促進について 

（１）まいりゅうグッズの現状について 

（２）販売収益について 

（３）市役所での物販拡充について 

９ 伊 藤 悦 子 １ 新型コロナウイルス感染症防止対策について 

（１）感染状況について 

（２）第６波の感染対策の課題と今後の対策について 

（３）自宅療養について 

（４）感染後の後遺症について 

（５）ワクチン接種について 

２ ヤングケアラーを孤立させない支援のために 

（１）実態調査について 
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（２）支援体制について 

（３）普及啓発について 

（４）条例策定について 

３ 営業と暮らしを脅かすインボイス制度について 

（１）対象事業者数 

（２）影響について 

（３）相談体制について 

（４）国に中止を求めることについて 

10 大 竹   昇 １ デジタル田園都市国家構想の実現に向けて 

（１）地方の課題を解決するためのデジタル実装について 

  ア 地域での仕事の確保について 

  イ 成長産業の創出について 

  ウ 交通・物流の確保について 

  エ 学びと社会の連携促進について 

  オ スーパーシティの構想への実現について 

11 鴻 巣 義 則 １ 入札について 

（１）市長の入札に対する考え方 

（２）地元企業に対するスタンス 

12 大 野 誠一郎 １ 道の駅の再検証について 

（１）再検証の判断基準，具体策について 

（２）国交省との十分な協議とは何か 

（３）「再検証」を行うにあたっての市民の関りについて 

２ 牛久沼の利活用について 

（１）感幸地構想との関連性について 

（２）牛久沼トレイル構想について 

（３）水上スポーツ，キャンプ，グランピングの拠点整備について 

（４）水質問題について 

13 後 藤 敦 志 １ 関東鉄道竜ヶ崎線の現状と今後について 

（１）コロナ禍による乗客数・経営への影響 
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（２）廃線の可能性に対する認識 

（３）公的支援の在り方 

（４）第４種踏切の解消 

２ 物価高騰の影響について 

（１）市役所業務におけるエネルギー価格高騰の影響 

（２）コミュニティバス運行・ごみ収集運搬等への影響 

３ 国保の傷病手当，個人事業主も対象に 

（１）新型コロナ感染症による，傷病手当の支給実績 

（２）被用者だけでなく，個人事業主も支給対象に 

14 加 藤   勉 １ 空家対策は万全なのか 

（１）現在の取組状況と成果が上がっていると認識されているのか 

（２）課題を挙げるとすれば，どういったものか 

（３）今後の取組の方向性を伺いたい 

２ 地域公共交通を未来へと引き継ぐために 

（１）地域公共交通の活性化及び再生に関する法律等の一部を改正   

  する法律が令和２年11月27日に施行されているが，改めて法律

改正の背景や目的，法改正のポイントを伺いたい 

（２）地域公共交通網形成計画から地域公共交通計画へ 

  ア 令和４年12月で満了となる地域公共交通網形成計画をどの

ように総括（評価）されるのか 

  イ 地域公共交通計画では，どういったところに重きを置き計

画を策定されるのか 

ウ 今後の計画策定スケジュールを伺いたい 

（３）地域公共交通を守れるのか 

  ア 新型コロナ禍で影響を受けた民間路線バスの運行実績は，

どのような状況なのか 

  イ 民間路線バス運行事業者とどのような協議を行っているの  

   か 

  ウ 深夜バスの復活を含めて運行ダイヤ見直し（改善）の見通 

しはあるのか 

15 

 

石 嶋 照 幸 １ 本市の今後の街づくりについて 

（１）都市計画マスタープランに基づく各地区の位置づけについて 

（２）各地区の街づくりの状況について 
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（３）今後の各市街地における取組と展望について 

（４）つくばの里工業団地の今後の展望は 

（５）休耕地を含めた未利用地の活用について 

（６）将来の本市の街づくりについて 

（７）企業誘致について 

16 山 村   尚 １ ＩＣＴ教育の現在とこれから 

（１）現在のＩＣＴの教育現場環境について 

（２）プログラミング教育のねらうところ 

（３）教育現場での活用状況について 

（４）ＩＣＴ活用による成果について 

（５）課題と対応について 

（６）ＩＣＴを活用した授業での取組と情報の共有について 

２ 遊休農地の市民農園活用 

（１）市民農園の利用状況について 

（２）遊休農地（畑）に関する過去の相談内容について 

（３）農園の開設状況について 

（４）特定農地貸付法改定後の取組について 

（５）市民農園に関する施策について 

17 椎 塚 俊 裕 １ 企業の農業参入における市の玄関口の土地利用について 

（１）西部地区で農業委員会による地権者意向調査について 

  ア 何のためにどんな目的で行われたのか 

  イ どのような経緯で調査地域になったのか 

  ウ 調査地域には，公共の土地があるのでしょうか 

  エ 意向調査は当初予算にないにも関わらず行われたのは何故 

でしょうか 

  オ 企業誘致を市が主体でしたのか 

（２）企業への視察について 

  ア すでに，龍ケ崎市に参入意向をしている企業を視察する意 

義はあるのか，そもそも必要だったのか 

  イ 予備費による視察は適正なのか。６月議会承認後でも問題 

はないはずではないか 

  ウ 視察先は利害関係者にあたらないのか 

  エ 利害関係者への市費用投入はいかがなものか 
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（３）西部地区は唯一のＪＲの駅があり龍ケ崎市の玄関口として位 

置づけられる場所に適切なのか 

 


